

Nota de prensa

Fagor Industrial equipa la nueva clínica del prestigioso cirujano plástico Iván Mañero

- **IM CLINIC es el centro de cirugía plástica más innovador de Europa con quirófanos inteligentes, habitaciones domóticas y aparatología sanitaria de última generación**
- **Fagor Industrial ha equipado cuatro zonas de cocina, el almacén y la cafetería/restaurante**



Oñati, Guipúzcoa, 10 de febrero de 2014. - Fagor Industrial, empresa española líder en soluciones integrales para hostelería, restauración colectiva y lavandería, ha equipado la recién inaugurada clínica del prestigioso cirujano plástico Dr. Iván Mañero.

Situada en Sant Cugat (Barcelona), IM CLINIC representa un concepto sanitario totalmente revolucionario que nace fruto de un compromiso entre dos factores imprescindibles para conseguir la excelencia: el bienestar y el confort de los pacientes, y la apuesta por la tecnología más innovadora y solvente en el campo de la cirugía plástica.

La clínica estará totalmente operativa este mes y consta de dos edificios de tres plantas en los que trabaja una plantilla de 80 profesionales. En el edificio principal se sitúan los quirófanos, las consultas médicas y 17 habitaciones (4 suites y 13 habitaciones de más de 30 m²). Este edificio también aloja un gimnasio, la zona de administración y la sede de la Fundación Dr. Iván Mañero. En el segundo edificio, se ubica el IM Beauty Medical, la Unidad de Estética Dental, la Unidad Capilar y la Unidad de Longevidad Activa que convive con el Antiaging.



La cocina equipada por Fagor Industrial se compone de cuatro zonas diferenciadas e integradas en el mismo espacio, que conforman una cocina funcional y de calidad, a la altura de las innovadoras instalaciones del centro. La zona caliente está compuesta por un bloque de cocción de la gama 900, un horno de última generación ADVANCE, una plancha de cromo, un baño maría y una campana con aportación, dotada de un sistema de extinción de incendios. La zona fría está equipada con mesas refrigeradas de la gama

CONCEPT, situadas bajo las mesas de trabajo; y el área de lavado consta de un lavavajillas de cúpula y un armario de vajilla cerrado, que permite que la vajilla se conserve en las mejores condiciones de higiene. Por último, la cocina cuenta con un área de trabajo compuesta por mesas monoblock, fregaderos, un zócalo inferior para evitar la acumulación de suciedad y estantes de almacenamiento que optimizan el espacio.

Además de la cocina, Fagor Industrial también ha equipado el almacén y la cámara frigorífica, con su correspondiente grupo frigorífico de la marca Kide; así como la zona de cafetería y restaurante, que comparten un mismo espacio diáfano y versátil adaptado a las necesidades de los clientes, con botelleros frigoríficos integrados bajo una encimera de Silestone blanca.



IM CLINIC apuesta por la excelencia digna de una instalación 5 estrellas, es por ello que junto a Fagor Industrial han equipado toda la zona de restauración de tal manera que los pacientes, los familiares y el personal puedan degustar alta cocina de autor, al tiempo que saludable. El resultado es un nuevo concepto de clínica, que tiene una capacidad de 17 pacientes ingresados y más de 200 que acuden al centro a diario para los distintos tratamientos, proporcionándoles el máximo confort durante su estancia.

“La colaboración de Fagor Industrial en las instalaciones de IM CLINIC ha sido esencial, ya que el equipamiento de nuestra cocina profesional tenía que contar con la mejor maquinaria y lo último en tecnología para estar en sintonía con el resto de instalaciones del centro”, asegura el Dr. Mañero.

“Para nosotros ha sido un placer poder formar parte del proyecto del Dr. Mañero, como clínica pionera a nivel internacional, que nos sitúa como un referente a la hora de emprender proyectos integrales en el sector sanitario”, declara Mario López, Director Comercial Nacional de Fagor Industrial

Acerca de Fagor Industrial

Fagor Industrial, Cooperativa integrada en Mondragón, es una empresa especializada en el suministro e instalación de soluciones integrales para el sector de la Hostelería, Restauración Colectiva y Lavandería, a través de una extensa e innovadora gama de productos de elaboración propia. Fagor Industrial forma parte del grupo empresarial internacional ONNERA Group, que cuenta con 10 fábricas repartidas por todo el mundo, y emplea a 1.700 trabajadores. En Fagor Industrial trabajan más de 450 profesionales que convierten la compañía en el socio perfecto para todos aquellos que quieren abordar proyectos integrales, para clientes globales, por su seriedad, la calidad y vanguardia tecnológica de sus productos, y la eficacia de su servicio de pre-venta y post-venta.

Para más información:

LEWIS PR
Nuria Mañá / Beatriz Osés
FagorSpain@lewispr.com
Tf: 91 770 15 16